

Uecko anuncia la presentación de STELO, una colección de Francesc Rifé Una nueva visión del mobiliario como arquitectura interior

Valencia, septiembre de 2025 — En el marco de Feria Hábitat Valencia 2025, Uecko presentará oficialmente STELO, una nueva colección diseñada por Francesc Rifé que marca el inicio de una etapa más esencial y arquitectónica para la firma.

Con un enfoque basado en la precisión, la proporción y la materia, STELO propone un nuevo lenguaje del orden en el hogar. Su nombre, tomado del italiano *stelo* (tallo), remite a esa estructura vertical natural que evoca crecimiento, equilibrio y ligereza. Desde una línea inicial, el sistema se despliega como una arquitectura contenida que acompaña el espacio sin imponerse.

Para el diseñador, esta colaboración supone *“llevar la madera a una arquitectura muy volumétrica, y al mundo del orden”*. STELO se articula como una estructura visual y funcional compuesta por líneas verticales, que crean ritmo y equilibrio. Su diseño permite múltiples composiciones, concebidas para integrarse en diferentes espacios. STELO podrá descubrirse en primicia en el stand de Uecko en Feria Hábitat Valencia (Nivel 3, Pabellón 1, Stand A29).

Materiales como el roble natural, el lacado mate en verde oscuro, el vidrio gélido y el cuero configuran una propuesta sobria, táctil y profundamente sensorial. STELO ha sido pensada para dialogar con la arquitectura interior: proporciones generosas, perfiles mínimos y luz cálida en espacios donde cada detalle importa.

Su presentación oficial tendrá lugar el 29 de septiembre a las 13:00 h, en el stand de Uecko (Nivel 3, Pabellón 1, Stand A29), con la presencia de Francesc Rifé, el director creativo Aitor García de Vicuña, y el CEO de la firma, Rubén Santiuste.

Sobre UECKO

Con más de tres décadas de historia, Uecko se ha consolidado como una firma referente en el diseño de mobiliario de lujo, reconocida por su excelencia, personalización y saber hacer. Fundada por Vicente Santiuste a partir de su pasión por la naturaleza, la madera y el arte de la ebanistería, la marca representa hoy la unión entre tradición y vanguardia. Junto a su hijo, Rubén Santiuste, continúan creando piezas únicas que combinan lujo, artesanía y sensibilidad estética.

Cada creación de Uecko refleja un profundo respeto por los materiales y un compromiso inquebrantable con la calidad. Desde la elección de la madera hasta el último acabado, cada detalle está pensado para emocionar. La firma ha logrado un equilibrio impecable entre técnicas artesanales y procesos innovadores, dando vida a espacios que se sienten tanto como se habitan.

Guiados por una filosofía que entiende el lujo como una experiencia silenciosa pero poderosa, los muebles de Uecko se conciben como verdaderas obras de arte. Diseñadores de renombre colaboran con la marca para desarrollar piezas que trascienden la funcionalidad y despiertan los sentidos.

uecko

exclusive wardrobes

En Uecko, el lujo se expresa en lo sutil: en una veta que cuenta una historia, en una proporción perfecta, en un cierre silencioso. Cada pieza es testimonio de una herencia familiar, de valores compartidos y de una visión que ha sabido evolucionar sin perder su esencia.

Contacto – Departamento de Marketing:

noemi@uecko.com | marketing@uecko.com

Tel. +34 689 25 67 99 | www.uecko.com

📍 Feria Hábitat Valencia 2025 · Nivel 3 · Pabellón 1 · Stand A29